
令和５年度 第１回学校運営協議会 会議録 

令和５年４月 20日（木）13:15～ 二宮小学校コミュニティルーム 

出席者：大矢、片岡、木川、掬川、伊達、成岡、山内、水口、池田、 

和田、境野、小林       （傍聴；町教委 西山） 

 

〈大矢会長〉 

お忙しいところ、第 1回学校運営協議会にお集まりいただきありがとうございます。午前

中の航空写真の撮影もご協力ありがとうございました。学校運営協議会も５年目を迎え地に

足がついた活動となってきたように感じています。今年度は、にのみや学園として小中一貫

教育がスタートし、また、二宮小学校創立 150周年という節目の年です。子どもたち、学

校、保護者のため精一杯サポートしていきたいと思います。 

 

〈和田校長〉 

今年度、二宮小学校に戻ってまいりました。今まで蓄積されてきたことを大切にしなが

ら、より発展していかれるよう努めて参ります。 

 

〈委嘱状の交付・提出書類の説明〉 

 

〈会長等役員の選出〉 

大矢氏は発足から長年携わって、礎を築いてこられたのでここで会長職を退任し、新会長

には片岡氏を選出することを決定。副会長は今まで学校長にお願いしていたが、学校組織の

代表としての立場もあるため別の方にお願いしたい。現状は空席としておく。 

校外安全部会…成岡、池田、鈴木 

学びふれあい部会…伊達、山内、掬川、飯塚 

環境整備部会…木川、水口 

その他部会…大矢 

 

〈学校運営協議会の概要説明〉 

 

〈学校の運営方針等について〉 

別添資料をもとに説明。 

二宮小・二宮中のグランドデザインに継続性があるのか確認したい。また、学校、家庭、

地域が協力し合って子どもたちを育てていく姿勢が整っているのかどうかも確認したい。 

学校運営協議会の日に以前のように授業参観をしたい。 



〈当面の活動について〉 

次回を９月にすると、創立 150周年事業の進捗状況の確認に間に合わなくなるため、５月

中（5/26 9:30～）に開催する。 

二宮中学校学校運営協議会との合同会議も公式に計画していきたい。 


